

Notas

Recordamos a los socios de nuestra Entidad que hayan entrado en quintas, el derecho que tienen a solicitar su inclusión en Unidades de Montaña del Ejército. Aquellos a quienes les interese dicha destinación pueden pedir detalles a la Secretaría de la Agrupación.

Sección de Tenis de Mesa

Sigue desarrollándose con gran éxito el 1.º Campeonato local de Tenis de Mesa, organizado en nuestra ciudad por la Delegación Comarcal de la Federación Catalana de este deporte.

Participa en el mismo una representación de nuestra Sección, compuesta por el siguiente equipo: Juan Vilageliu, Jaime Llocuna y Esteban Mogas, a quienes deseamos el mayor éxito en este torneo.

Sección Esquí

Esta Sección entra estos días en el ajetreo propio de la participación y organización de las competiciones comarcales del Vallés y locales, después de una intensa campaña, por la mayoría de nuestros socios, de entreno y mejoramiento del difícil dominio de los esquíes.

—Para el próximo día 17 de febrero, está anunciada la prueba de Fondo, del «III Campeonato del Vallés», en La Molina, organizado por el Centro Excursionista de Tarrasa, en la cual están inscritos varios asociados para constancia del incremento de este deporte en nuestra ciudad, ya que esta especialidad por ser la más dura, obliga al esquiador a rendir el máximo esfuerzo.

—El día 3 de marzo, en las pronunciadas pendientes de Nuria, se correrá el descenso, correspondiente a dicho Campeonato, en la que un nutrido grupo de miembros de nuestra Agrupación tomarán la salida.

En la misma se disputará además, el título de Campeón local, deducida de la clasificación comarcal. La lista de los triunfadores locales será premiada con un selecto lote de regalos de amantes de la nieve y de casas comerciales que quieren colaborar al auge de este deporte.

—Para algunos días después de estos acontecimientos, se prepara la tradicional prueba de Medio-fondo local, que tanto arraigo ha llegado ya a adquirir, pues por su trazado se procura sea del alcance de todos los niveles. Esta prueba estará dotada de magníficos premios.

Para estas jornadas, la Junta de esta Sección, ha acordado, para que todos los simpatizantes puedan ver de cerca este deporte en su propio ambiente, que sin el requisito imprescindible otras veces de ser asociado, puedan acogerse al beneficio de rebaja ferroviaria a que da derecho el billete colectivo.

Los que deseen beneficiarse del mismo, deben ponerse en relación con el secretario J. Riera, calle A. Clavé, 15, previniéndose que es necesario proveerse del correspondiente salvoconducto fronterizo, que debe pedirse con antelación.

En el próximo boletín, daremos las listas de los premios y de los donantes, como también de los resultados que se hayan obtenido en las carreras mencionadas.